
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Botucatu, 23 de dezembro de 2021

limo. Sr. Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cristiane Amorim Rodrigues, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento de n' 993, aprovado em Sessão Ordinária de 13/12/21, de autoria da

Vereadora Alessandra Lucchesi, que solicita à Secretaria Municipal de Botucatu "a possibilidade de envidar esforços

para a cobertura da quadra poliesportiva da Emef Dr. Cardoso de Almeida ICardosinho), localizada na área central

do município"

A Secretaria Municipal de Educação tem ciência que essa solicitação é muito antiga e até hoje ninguém

conseguiu as informações necessárias para realizar a cobertura solicitada, faremos uma consulta ao Condephap

para sabermos se é possível realizar a cobertura da quadra poliesportiva da Emef Dr. Cardoso de Almeida

Atenciosamente


